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本报讯（光明新闻记者 熊
丹丹）6月25日，光明区委常委会

会议召开，传达学习习近平总书

记近期重要指示精神，传达学习

中央办公厅、国务院办公厅《关于

深入推进深圳综合改革试点深化

改革创新扩大开放的意见》精神

和深圳市贯彻落实中央办公厅、

国务院办公厅《关于深入推进深

圳综合改革试点深化改革创新扩

大开放的意见》工作大会精神等，

研究光明区贯彻落实意见。区委

书记蔡颖主持会议，区委副书记、

区长邱浩航，区人大常委会主任

谢晓东，区政协主席黄伟平参加

会议。

会议强调，要深耕文明培育

工作，坚持不懈实施“美在光明”

公民道德培树工程，深化个人品

德和社会公德建设，广泛宣传“广

东好人”典型事迹，涵养向上向善

的社会风尚。要提高文明建设实

效，办好文明城市建设“领航计

划”项目，依托十五运全域文明提

升九大行动等项目载体，广泛发

动社会力量加入文明共治。要丰

富文明实践内涵，深化新时代文

明实践四级阵地矩阵建设，开展

“爱在光明”“美在光明”“家在光

明”系列行动，推动文艺文化、便

民服务、暖心志愿等文明实践活

动融入群众生活。

会议强调，要以高度责任感

推动光明区少年儿童和少先队事

业实现新发展，取得新成绩。要

坚持思想政治引领，教育引导广

大少先队员争当爱党爱国、勤奋

好学、全面发展的新时代好少

年。要坚持德智体美劳全面发

展，贴近少年儿童需求，强化身心

健康教育，依托光明科学城丰富

的科创资源，打造科学少年营等

实践平台，开展科学、科创、科普、

科幻“四科”联动的社会实践活

动。

会议强调，要增强抓好民生

工作的责任感使命感，加快编制

出台光明区的实施方案，扎实推

动党中央决策部署落实落地落到

位。要均衡发展基础民生服务，

围绕打造一流教育强区，启动光

明品质学校培育计划，争创全国

义务教育优质均衡发展区；要聚

焦建设区域医疗中心，高质量实

施光明区医疗服务水平攀登计

划，持续提升品质和特色医疗服

务供给；要完善多层次保障性住

房供应体系，加快解决新市民、青

年人等住房困难群体“急难愁盼”

的住房问题。要织密织牢社会保

障网络，聚焦老有颐养，积极整合

社区公配物业等服务设施，推动

“光明荟”建设街道全覆盖；要多

渠道增加公建托位，支持托育机

构集团化发展，积极构建生育友

好型社区。要大力解决民生诉

求，提升企业和群众反映问题的

处置效率和满意度。

区委副书记、政法委书记张

华伟等参加会议。

区委常委会会议强调，启动光明品质学校培育计划，完善多层次保障性住房供应体系

提升医疗服务品质 大力解决民生诉求

本报讯（光明新闻记者 杨
曦）6月25日下午，光明区政协在

北京大学深圳医院开展“推动医校

产研协同创新，促进细胞与基因治

疗产业高质量发展”暨“光明区政

协助力产业发展创新协商平台

（第二期）”专题协商活动，助力促

进医院、高校、科研机构等各类创

新主体资源要素高效交流，全面

提升光明科学城成果转化效能。

区政协主席黄伟平出席活动。

会上，深圳赛桥生物创新技术

有限公司介绍产业发展的关键问

题与建议，北京大学深圳医院汇报

医院细胞治疗研究进展，中山大学

肿瘤防治中心、中山大学药学院

（深圳）、深圳理工大学药学院也分

别进行了分享。随后，市卫生健康

委就赛桥生物提出的问题与建议

予以回应，与会专家学者围绕各项

具体内容展开深入探讨。

据悉，区政协结合委员企业

需求，选定“细胞与基因治疗产

业”作为切入口，搭建了助力产业

发展创新协商平台，目的是链接

医、教、产、研、金多方资源，构建

创新发展生态。今年 3 月，区政

协在赛桥生物成功举办第一期活

动，推动辖区重点医院、高校、科

研机构、链主企业和资本公司深

度联动，相关协商成果转化为市

政协提案、政协专报、社情民意，

第二期活动是前期一系列工作的

延续和深化。

黄伟平指出，希望以此次活

动为起点，实质性推动光明区企

业与医院建立临床研究合作，期

待大家能碰撞出更多的智慧火花

和合作机会，通过平台共享、机制

创新等方式，共同推动光明区细

胞与基因治疗产业高质量发展。

区政协将充分发挥“重要阵地、重

要平合、重要渠道”作用，运用好

政协助力产业发展的创新协商平

台，推动政府、高校、大院大所与

企业积极走动、互动、联动，为加

快建设具有全球影响力的产业科

技创新中心贡献更多政协力量。

区政协副主席毛咏梅出席

活动。

光明区政协开展专题协商活动

推动细胞与基因治疗产业高质量发展

本报讯（光明新闻记者 雷
云霞）6月25日，市委政法委二级

巡视员甘桂平带队到光明区专题

调研社区网格管理及楼栋长工

作。光明区委副书记、政法委书

记张华伟参加活动。

活动中，调研组来到玉塘街

道田寮社区楼栋长服务站，实地

查看服务站运行情况，听取楼栋

长参与矛盾调解、人口管理等有

关工作的汇报。在随后召开的座

谈会上，区委政法委汇报了光明

区楼栋长工作情况，玉塘街道、马

田街道、光明公安分局、区住房和

建设局、楼栋长代表分别汇报社

区网格管理等有关工作开展情

况。据介绍，近年来，光明区街两

级党委政府、网格管理部门高度

重视“楼长制”建设工作，逐渐形

成了全区楼栋长自治组织建设和

“警网楼”协同机制，取得了良好

效果。目前，全区共有楼栋长

10827 人，实现楼栋长全覆盖。

2024 年以来，楼栋长组织发起楼

栋环境整治、关爱弱势群体等活

动 3790 场次，超过 13.8 万人次参

加，消除了一批隐藏在群众身边

的安全隐患，解决了不少群众身

边的实际困难，有效延伸社会治

理触角。

甘桂平表示，要进一步完善

区楼栋长联合会、街道分会和

社区服务站三级组织体系，细

化规章制度，拿出可操作的体

制机制，形成可复制推广的经

验。

市委政法委一行到光明区开展专题调研

光明“警网楼”协同机制成果显著

本报讯（光明新闻记者 熊
丹丹）6月25日，区人大常委会副

主任江涛率队视察“断头路”打通

进展，并召开座谈会，了解全区道

路交通建设情况。

视察组一行现场视察了佛子

坳路、竹象路、翠玉路建设情况。

目前，竹象路和翠玉路两个项目

均已完工，完成联合核查，正在整

改接收单位提出的整改要求。佛

子坳路雨污、给水、燃气、电力管

线等均已铺设完成，路基工程已

全部完成，路面建设进度完成

85%，人行道完成 80%，绿化总体

完成85%。

座谈会上，市交通运输局光

明管理局、区建筑工务署汇报了

光明区打通断头路和跨区交通建

设进展情况。据悉，当前光明区

共入库断头路36条，目前已打通

26 条，剩余 10 条正在全力推进。

跨区通道建设方面，龙大市政化

改造、光明科学城至松山湖科学

城通道（深圳段）、东明大道西延

等项目也正在加快推进中。

江涛强调，要科学谋划、系统

推进全区路网规划建设，坚持规

划引领，在道路项目布局、建设时

序等方面加强必要性、紧迫性论

证，确保项目安排精准匹配区域

发展需求；要强化前瞻布局，围绕

“主干道提速、地铁接驳优化、区

域微循环畅通”发展思路，精准科

学编制“十五五”路网规划，为区

域高质量发展提供坚实交通保

障。

区领导率队视察道路交通建设情况

竹象路和翠玉路两个项目已完工

本 报 讯（光 明 新 闻 记
者 练洁雯 文/图）6月25日

下午，光明温德姆至尊酒店产

品推介会举行，该酒店的正式

运营，标志着光明区现代服务

业发展迈上新台阶，将进一步

优化区域营商环境。副区长

彭颖出席活动。

作为光明 CBD（中央商

务区）的重要商业配套，光明

温德姆至尊酒店地处观光路

城市主干道，毗邻光明文化艺

术中心和新城公园，凤凰城地

铁站近在咫尺，区位优势显

著。酒店由国际知名CCD设

计团队打造，巧妙融合现代艺

术风格与光明区“生态科技”

特色，通过多感官体验设计，

实现自然景观与城市风光的

和谐共生。

据悉，酒店拥有286间高

品质客房，配备多功能宴会

厅、健身中心及泳池等完善设

施。其中，顶楼360°旋转餐

厅以其独特设计成为亮点，将

为宾客提供别具一格的用餐

体验。这些高端配套设施的

落成，将有效提升光明区商

务接待和会务举办能力。

光明区正加快建设世界

一流科学城，高品质商旅配

套是城市发展的重要支撑。

温德姆至尊酒店的入驻，不

仅丰富了区域高端住宿选

择，更将助力提升光明区商

务环境品质，为未来光明进

行商务活动、科技交流的各

界人士提供优质服务体验。

温德姆至尊酒店开业
光明区高端商旅配套再升级

光明温德姆至尊酒店。


